

上三川町教育委員再任

10月1日、松枝健一さん（坂上本田）が教育委員に再任されました。

教育委員は、学校教育、社会教育、学術文化等を協議し、町の教育の充実を図ります。



学校給食用食器が新しくなりました

8月28日より町内小中学校の給食で使用する食器の入れ替えを行いました。

今回はお椀、仕切り皿、トレーを入れ替え、仕切り皿については「ORIGAMIのまちかみのかわ」のロゴマークがプリントされたお皿となっています。

本町では「ORIGAMIのまち」のPRに取り組んでおり、その一環としてロゴマーク入りの仕切り皿を作成しました。



救急救命講習会を開催

9月25日、上三川町シルバー人材センターによる「救急救命講習会」を上三川町中央公民館にて開催しました。上三川町消防署職員の3名を講師にお迎えし、救急救命や出血時対応について学びました。40名以上の参加者が熱心に受講し、心臓マッサージやAED操作の実技も全員が行い、万に備えることができました。なお、シルバー人材センターでは随時会員を募集しています。



栃木県公衆衛生大会県知事表彰を受賞

9月5日、第63回栃木県公衆衛生大会において、保健衛生事業功労者の栄養改善部門、個人の部で町食生活改善推進協議会の副会長を務める保坂和子さん（下町3区）が知事表彰を受賞されました。

保坂さんはこれまでに子どもから高齢者まで幅広い世代を対象とした食育活動を熱心に行い、現在も町協議会の副会長として町の栄養改善に貢献してくださっています。



民生委員・児童委員活動功績で表彰

8月29日、第29回栃木県民福祉のつどいにおいて、民生委員・児童委員として活動されている田口成子さん（下多功）と田仲均さん（西汗上西）が知事表彰を受賞されました。

お二人は12年以上にわたり積極的に民生委員活動を行い、地域のために貢献してくださっています。



左から、田口さん、田仲さん

第51回全国消防救助技術大会

8月25日、北海道札幌市の札幌市消防学校において開催された「第51回全国消防救助技術大会」に栃木県の代表として、基礎訓練の「はしご登はん」に尾崎天佑副士長、連携訓練の「ロープ応用登はん」に大垣成・鶴見拓樹各士長が出場し、見事入賞を果たしました。



左から、尾崎さん、大垣さん、鶴見さん

全国の消防本部から地方大会を突破した選手が札幌市消防学校に集結し、「はしご登はん」では52名、「ロープ応用登はん」では47チームがしのぎを削りあいました。

この熱い訓練で培った経験・技術・精神力は、今後の現場活動で大いに発揮し、住民の皆様の期待に応えられるようこれからも頑張っていきます。応援ありがとうございました。